



MAZDA MOTOR BELUX - COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ANCIEN DESIGNER DE MAZDA TOM MATANO DÉCÉDÉ

Willebroek, le 23 septembre 2025. C'est avec une profonde tristesse que Mazda Motor Europe annonce le décès de l'ancien designer Mazda, Tom Matano, qui nous a quittés à l'âge de 77 ans. Tom était plus qu'un simple designer, c'était une véritable icône et une personne chaleureuse et accessible dont la passion pour la création de véhicules inspirant la joie et la connexion a profondément influencé la philosophie de conception de Mazda.

Sous sa direction visionnaire, le monde a découvert la Mazda MX-5 Miata (NA) originale. Il a séduit les conducteurs avec un véhicule pur, revenu à l'essentiel, agréable à conduire et accessible à tous, grâce à un design intemporel qui procure une joie perpétuelle.

Sa philosophie d'élégance pure et de design centré sur le conducteur continue de résonner dans chaque Mazda d'aujourd'hui. Nos pensées vont à sa famille, à ses amis et à toute la communauté Mazda en cette période difficile.

Fin